

**PRESIDENTE LAGOS: SIN SU TRABAJO, SIN SU ESFUERZO, NO HABRÍA SIDO POSIBLE ENFRENTAR ESTA EMERGENCIA**

**El Mandatario se reunió esta mañana en La Moneda con trabajadores de la salud pública, a quienes agradeció la labor efectuada en la Campaña de Invierno, que se inició en abril pasado con una vacunación oportuna y masiva de la población de riesgo.**

**En la oportunidad, el Jefe de Estado valoró la carga laboral que han debido soportar los funcionarios, con un promedio de 17 mil atenciones y seis mil 500 urgencias diarias. En total, sólo en la región Metropolitana se han efectuado a la fecha más de dos millones de atenciones.**

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, informó que, desde el 1° de abril a la fecha, se han realizado en la red de consultorios de la región Metropolitana más de dos millones de atenciones por enfermedades respiratorias derivadas del brote epidémico del virus sincicial. "Este año, especialmente el brote de virus fue más violento y fue más agresivo, se adelantó cuatro semanas y fue aproximadamente dos a tres veces mayor que otros años. Y desde que se inició la Campaña de Invierno, el 1° de abril, hasta el viernes pasado, dos millones de chilenos y chilenas se han atendido en los consultorios, sólo en la Región Metropolitana", recalcó al asistir en un acto de reconocimiento a funcionarios del sistema público de salud efectuado en el Palacio de La Moneda.

Durante el encuentro, al que asistió el ministro de Salud, Pedro García, y más de un centenar de trabajadores del sector, el Jefe de Estado agradeció la labor realizada por los profesionales, señalando que "sin su trabajo, sin su esfuerzo, no habría sido posible enfrentar esta emergencia. Ustedes ponen el hombro día a día, para que la salud mejore y para que los chilenos vivamos mejor".

En ese sentido, recalcó que durante el periodo más álgido del virus sincicial se registró un promedio de 17 mil atenciones diarias en la red hospitalaria de la capital y enfatizó que "estos datos reflejan la magnitud de la emergencia que ustedes enfrentaron y están enfrentando con éxito".

Durante su intervención el Mandatario destacó que, debido a la gran demanda de atención, se determinó la apertura extraordinaria, en tres oportunidades, de consultorios de Atención Primaria en días domingo y festivos y que hubo un incremento de mil doscientos millones de pesos adicionales al presupuesto que se destina todos los años a la Campaña de Invierno impulsada por el ministerio de Salud.

En la oportunidad, el Mandatario expresó que la emergencia enfrentada por las enfermedades respiratorias, "me confirma la necesidad de introducir las modificaciones que estamos haciendo, y cuando se escriba la historia de la salud pública en Chile, lo que ocurre en la primera década de este siglo XXI va a ser el elemento fundacional de los pilares de la salud para los próximos 50 años".

Al respecto, aseguró que "nunca en la historia de Chile el tema de la salud ha estado colocado más en el centro de la atención que en estos años, precisamente por los cambios que queríamos introducir", y agregó que "yo sé que es muy complejo y muy difícil, pero es que es mucho peor quedarnos de los brazos cruzados y no hacerlo porque es difícil".

Finalmente, el Jefe de Estado manifestó que "esta epidemia de la campaña de Invierno

tuvo lugar en medio de discusiones que tienen que ver con un sistema de más largo plazo". Resaltó asimismo que "me pareció importante la forma en que ustedes fueron capaces de responder a la emergencia, porque ahí había camiseta, ahí había convicción, era creer en lo que se estaba haciendo. Y eso da la fuerza para el salto mayor que hay que hacer. Y es en torno a ese salto, entonces, es que ustedes han sido tan determinantes, porque lo que ustedes han hecho para enfrentar una emergencia, el país lo vio como un sistema que está en condiciones de dar nuevos desafíos y hacer nuevos saltos".